

SERVICES DE L'ASSOCIATION



Digitale Hygiene
Hygiène Numérique
Igiene Digitale

Chez Hygiène Numérique, nous offrons une grande variété de services à destination de la communauté: les écoles, les élèves qui les fréquentent, les parents, les communes et leurs habitants ainsi que tout autre institution souhaitant sensibiliser aux dangers du numérique.

Nos services comprennent :

- Conférences à destination des parents
- Conférence à destination des éducateurs
- Atelier de sensibilisation pour les enfants et adolescents (de 8 à 18 ans)
- Ateliers de sensibilisation pour les seniors
- Accompagnement des communes dans la mise en place de leur stratégie numérique
- Médiation et campagnes de communication ciblées



**Ensemble, façonnons
et protégeons notre avenir**



POUR LES ÉCOLES ET LES HABITANTS

Atelier de sensibilisation pour les enfants et adolescents

(de 8 à 18 ans) Trois sessions de 45 minutes incluant des jeux de rôle permettant aux enfants de comprendre les tenants et aboutissants de l'utilisation d'outils numériques.

Sessions d'information pour les parents

Une conférence pour les parents sur la gestion des risques numériques chez les enfants et adolescents.

Session d'information pour le personnel éducatif

Une session mettant l'accent sur les outils et la culture numérique des jeunes d'aujourd'hui ainsi que les bonnes pratiques permettant de diminuer les risques liés à leur utilisation

Histoire de vie

Certains membres de notre association, ayant traversé des expériences personnelles, sont en mesure de partager leurs témoignages dans les écoles, que ce soit auprès des adolescents de plus de 16 ans ou des parents.

Ateliers de sensibilisation pour les seniors

Informier, outiller et protéger nos seniors des risques de fraudes et d'arnaques sur internet ou par téléphone.



POUR LES COMMUNES ET LES INSTITUTIONS PUBLIQUES

Accompagnement stratégique communal

Nous accompagnons les communes dans leur réflexion stratégique puis dans la mise en place opérationnelle afin de les aider à définir leur stratégie numérique tout en s'appuyant sur les directives cantonales ainsi que les bonnes pratiques numériques.

Actions sur le terrain et campagnes de communication

Animation de stands de prévention, actions de médiation et aides directes pour les cas compliqués, mise en place de campagnes de prévention ciblées pour les jeunes et es parents sur les réseaux sociaux.

Programme d'Ambassadeurs de l'Hygiène Numérique

Avec l'aide des communes, nous identifions et formons des ambassadeurs de l'hygiène numérique parmi les jeunes habitants pour qu'ils sensibilisent leurs pairs.

Simulation d'attaques, campagnes de phishing et conseil en cybersécurité

Audit, évaluation, simulation et mise en places de bonnes pratiques en terme de cybersécurité.